
 

 

 

 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 

Risposta all’interpellanza scritta di Domenico Fraschina relativa 
all’istituzione di contributi comunali a favore degli studenti che 
acquistano un abbonamento generale  
 

6950 Tesserete, 8 ottobre 2013 
Ris. mun. no. 339 del 07.10.2013 

 
Egregio Signor Fraschina, 
 

ci riferiamo all’interpellanza scritta pervenuta il 2 ottobre scorso concernente il tema 
dell’istituzione di un contributo comunale a favore degli studenti che acquistano un 
abbonamento generale di trasporto. Abbonamento generale annuale che per i giovani sino 
a 25 anni è offerto a ca. fr. 2'500.00 annui e che per le sue peculiarità non è la scelta ovvia 
e scontata degli studenti, che a quanto ci consta si orientano più frequentemente sulla 
scelta dell’abbonamento binario 7 che, al costo di ca. 300.00 annui, consente di viaggiare 
gratuitamente dopo le 19:00 di sera. 
 

Quanto proposto è stato valutato in passato dall’Esecutivo, nell’ambito della definizione dei 
contributi concessi ai residenti. Si tratta di un tema e di un contributo certamente 
interessante e degno di considerazione ma che si è deciso di non istituire. 
Osserviamo in proposito che gli studenti, tenuto conto della situazione finanziaria dei 
genitori, hanno pure la possibilità di ottenere borse di studio che considerano oltre ai costi 
di vitto, alloggio e tasse scolastiche anche il trasporto. 
 

Inoltre, il Municipio nel prendere questa decisione ha considerato l’intervento finanziario 
indiretto a favore dei trasporti e quello a favore di altre meritevoli iniziative già in atto nel 
nostro Comune. In questo contesto giova ricordare che il Comune ad oggi si assume 
spese per un ammontare di ca. fr. 250'000.00 annui (suddivisi tra finanziamento ai 
trasporti pubblici, alla Comunità tariffale e alla Commissione intercomunale dei trasporti – 
vedi preventivo 2013 conto 690.3). Importo che per il 2014 prevede un ulteriore aumento 
nell’ambito delle misure di riversamento di oneri da parte del Cantone ai Comuni. 
 

Rileviamo poi lo sforzo del nostro Comune nel sussidiare tutti gli abbonamenti per il 
periodo estivo (giovani e non, così come gli abbonamenti estivi e quelli annuali, per un 
costo complessivo annuo di ca. fr. 9'000.00); il sostegno dell’iniziativa espressamente 
indirizzata alla mobilità dei giovani Night Express con il relativo servizio di sicurezza (costo 
annuo di ca. fr. 8'000.00). Il sostegno di altre iniziative indirizzate anche ai giovani, sempre 
nel tema del trasporto, quali il sussidio all’acquisto di bici elettriche, il promovimento del 
progetto di mobilità lenta “meglio a piedi” e l’adesione al progetto bike sharing. 
 

Alla luce di queste considerazioni l’Esecutivo non reputa auspicabile l’istituzione di un 
ulteriore contributo a favore degli studenti che desiderano acquistare un abbonamento 
generale di trasporto. 
 

Distinti saluti. 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Davide Conca 


